

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.05.2022

Elly-Heuss-Realschule endlich ganz neu planen

Das Referat für Bildung und Sport wird beauftragt die Planungen für die Elly-Heuss-Realschule neu aufzusetzen. Dabei ist von weiteren Verhandlungen mit der Versicherungskammer Bayern abzusehen und eine tragfähige Alternative zu entwickeln.

Begründung

Seit 2014 werden immer wieder Mängel am Gebäude der Elly-Heuss-Realschule festgestellt. Im Zuge einer Machbarkeitsstudie über eine Generalsanierung wurden festgestellt, dass letztlich nur ein Neubau den pädagogischen und räumlichen Anforderungen des Münchner Lernhausmodells gerecht werden kann. Seit der Erteilung des Vorbescheids 2018 wird dem Stadtrat zum Neubau der Elly-Heuss-Realschule vom Referat für Bildung und Sport berichtet, man sei in Gesprächen mit der Versicherungskammer Bayern und benötige Zeit, um wichtige Fragen zu klären. |1| Da man nun offenkundig auch nach vier weiteren Jahren bei den „schwierigen“ Verhandlungen zu keiner Lösung gekommen ist, muss die Landeshauptstadt München im Sinne der Schülerinnen und Schüler, des Lehrpersonals und der Eltern eine alternative Planung in Angriff nehmen.

Beatrix Burkhardt (Initiative)
Stadträtin

Jens Luther
Stadtrat

|1| Elly-Heuss-Realschule - ein Dauerproblemfall? - Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 14-20 / F 01521 von Frau StRin Beatrix Burkhardt vom 06.06.2019